

VOLEY PLAYA



MADISON TOUR 2013



Secuencia de uno de los partidos disputados ayer en Cala Gran.

## Los Internacionales Santanyi-Cala d'Or perfilan los cuadros

R.D.

Los primeros Internacionales Santanyi-Cala d'Or, cuarta prueba del Madison Beach Volley Tour 2013, ya conocen a sus cinco primeras parejas semifinalistas: De Amo-Batallán, Zanotta-Cairus, Bouza-Álvarez del Burgo, Florián-Matveeva y Pol-Pol.

Las primeras en sellar su pase a las semifinales fueron las gallegas Nuria Bouza y Mary Álvarez del Burgo, al deshacerse de Palma y Olmedo (16-21 y 10-21). Las dobles campeonas del Madison Beach Volley Tour, Nazaret Florián y Olga Matveeva, tumbaron en cuartos a las mallorquinas Cati Pol Borrás y Cati Pol Martí, tras dos intensos sets en los que las locales acusaron el esfuerzo de toda la jornada sobre la arena de Cala Gran.

En el cuadro masculino no hubo sorpresas. Los hispano-argentinos De Amo y Batallán supera-

ron a la pareja andaluza compuesta por Manu De Amo y Germán López. Los charrúas Nicolás Zanotta y Renzo Cairus cumplieron con las expectativas, para vencer a los gallegos Bouza y Mahía (21-17 y 21-11).

En el cuartos de final de los perdedores, las vascas Etxebarria e Izaguirre se medían a las mallorquinas Pol-Pol, que remontaron el tropiezo en la manga inicial, haciéndose así con la última plaza en juego para las semifinales de los Internacionales Santanyi-Cala d'Or del Madison Beach Volley Tour 2013.

Para la jornada de hoy están programados los encuentros decisivos del torneo isleño. La pista central será el epicentro de la actividad. A partir de las 9:45 horas se disputarán los partidos que restan de cuartos de final, en los cuadros masculino y femenino. A las 10:30 horas se iniciarán las semifinales masculinas, para dar paso a las femeninas desde las 12:30 horas.

Por la tarde, tendrán lugar las finales, la masculina a partir de las 17 horas, y la femenina como colofón, desde las 18 horas, en la pista central del Cala Gran.

## EN CORTO

CICLISMO

### Balears suma nuevas medallas en pista y Lluís Mas resiste en China

La selección balear logró nuevas medallas en los nacionales cadete y junior de pista de Galapagar (Madrid). En cadetes, Xavier Cañellas fue oro en scratch, al igual que Margarita López en puntuación y Helena Romero en 500 metros, donde Biel Mayans fue cuarto. Por su parte, el mallorquín Lluís Mas (Burgos BH) fue 20º en la primera etapa del Tour de China, en la que Joan Carles Rivort acabó 73º.

MOTOCICLISMO

### David Salom saldrá desde la segunda línea en Istanbul Park

El piloto palmesano David Salom (Kawasaki Intermoto Ponyexpress) completó unos brillantes entrenamientos para la carrera del Mundial de Supersport que se disputa en Istanbul Park y saldrá desde la segunda línea, al establecer el sexto mejor registro (1:59.672). Sofuoglu logró la 'pole'.

VELA

### Antich y Terrones se quedan lejos de los mejores en Santander

Los regatistas mallorquines, y recientes campeones del mundo de la clase 420, Xavier Antich y Pedro Terrones (Club Náutico de s'Arenal) han firmado el puesto 28º en 470 en el Test oficial previo al Campeonato del Mundo que se disputará en Santander. Además, en RS:X, el formenterense Mateo Sanz finalizó en la octava plaza.

BALONCESTO

### El Palma Air Europa se medirá al Canarias en la final de Tacoronte

El Palma Air Europa se deshizo del Meridiano Santa Cruz de la Liga EBA (92-79) y jugará hoy la final del Torneo Ciudad de Tacoronte ante el CB Canarias de la Liga Endesa. Toni Vicens (27 puntos) e Iván Matemalas (17) fueron los máximos anotadores.

## TRIATLÓN



## SERIES MUNDIALES

## Mola apura sus bazas en la final del Mundial

F.Fernández

Mario Mola regresa al escenario de la prueba olímpica de Londres para intentar plantar cara a los integrantes del podio de los Juegos y asaltar el cetro de las Series Mundiales de triatlón. La final del evento se disputa hoy (14:30, hora española) en la capital británica y el deportista mallorquín acude con opciones de coronarse, aunque el primer objetivo del joven triatleta es pisar el podio en una competición en la que ya sabe lo que es co-dearse con los mejores.

El campeón mundial junior balear aterrizó en Londres instalado en la cuarta posición (2699 puntos), sólo superado por los locales Alistair (3140) y Jonathan Brownlee (3085) y el también español Javier Gómez Noya (3020).

Todo apunta a una batalla entre el trío dominador del triatlón mundial, aunque Mola está en disposición de acabar el curso entre los tres mejores de las Series Mundiales 2013, más cuando la final puntuará doble.

### Combinación

Pero para proclamarse campeón, Mola debería vencer en Londres, a la par que Gómez Noya ser sexto, Alistair Brownlee séptimo y Jonathan octavo. Una carambola difícil,

pero no imposible, pese a que las apuestas fijan a los hermanos Brownlee y a Gómez Noya como los grandes favoritos a vencer en Hyde Park y repartirse la gloria en la general de las Series Mundiales de Triatlón de la ITU, una de cuyas mangas se celebró en la Casa de Campo de Madrid.

Pero en caso de no mirar hacia las tres primeras plazas, Mola deberá defender la cuarta que ostenta, pues en apenas doscientos puntos tiene por detrás al sudáfricano Richard Murray y al portugués Joao Silva, quinto y sexto.

La británica Non Stanford se proclamó campeona del mundo de triatlón al imponerse en la



Mola se abraza a Gómez Noya.

Gran Final disputada en el Hyde Park londinense. Stanford superó una penalización de 15 segundos, por no colocar su traje en el 'box', gracias a que protagonizó una brillante carrera a pie.

La también británica Jodie Stimpson concluyó segunda en la clasificación general, después de terminar cuarta. La favorita, la alemana Anne Haug, tuvo que conformarse con el bronce en la general pues llegó a la meta en el puesto 35º.

La española Ainhoa Murúa cerró su concurso en Londres con un meritorio décimo puesto.

# run!

WATER PARK-EL ARENAL

1ª edición AQUALAND RUN!!

Domingo 22 de septiembre a las 11h.

¡VEN A DISFRUTAR CON TODA LA FAMILIA DE UNA JORNADA DE DEPORTE Y DIVERSIÓN!

¡Pasa un día completo en Aqualand por un precio especial!

Inscripción + entrada parque: 10€ · Acompañantes: 10€

¡No te pierdas esta carrera con un circuito espectacular y disfruta un día con los tuyos!

+ INFO / INSCRIPCIONES en [www.conchibaleares.com](http://www.conchibaleares.com)